

Medienmitteilung

Datum: 12. August 2024
Rubrik/Thema: Feriendestination / Sport / Events
Aufhänger: Action-Enthusiasten aufgepasst: Der X-Warrior in Arosa sucht die sportlichsten Naturabenteurer
Link: [Arosa Tourismus](#) / [X-Warrior Arosa](#)

Action-Enthusiasten aufgepasst: Der X-Warrior in Arosa sucht die sportlichsten Naturabenteurer

Am Samstag, 17. und Sonntag, 18. August, sind in Arosa wieder die Action-Enthusiasten unterwegs. Zum dritten Mal findet im Bündner Ferienort das Hindernisrennen «X-Warrior» statt. Auf verschiedenen Strecken messen sich die sportlichen Abenteurer mit der Aroser Natur. Schon jetzt sind mehr als 400 Anmeldungen aus 22 Nationen eingegangen.

Start und Ziel des abenteuerreichen Events ist am Strandbad in Arosa, wo sich bereits mehrere zu überwindende Hindernisse befinden. Danach geht es auf unterschiedlichen Strecken mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden durchs Dorf und auf den Berg. Überwunden werden Netz-Kletterwände, Single Trails aber auch natürliche Flüsse, Bergseen und ein erfrischender Wasserfall. Die Organisatoren sind dabei darauf bedacht, die Natur miteinzubinden und die Hindernisse möglichst natürlich in das Gelände einfließen zu lassen.

Für Bestzeiten-Jagende und Erlebnis-Liebhabende

Am Samstag, 17. August, startet der sogenannte «X-Lite», bei dem es auf knapp acht Kilometern über 30 Hindernisse mit rund 400 Höhenmetern geht. Der «X-Full» präsentiert am Sonntag, 18. August, auf knapp 18 Kilometern mehr als 38 Hindernisse und die Teilnehmenden bewältigen knapp 1'000 Höhenmeter. Die dritte Kategorie ist der «X-Titan», bei dem die Master unter den «Warriors» am Samstag und Sonntag starten. Allen Anmeldenden ist freigestellt, ob sie in der «Competition» mit Zeitmessung und Rangierung antreten oder einfach nur das actionreiche Naturerlebnis erfahren möchten. Wenige Tage vor der Durchführung können die Organisatoren bei mehr als 400 Anmeldungen mit «Warriors» aus 22 Nationen bereits einen neuen Teilnahmerecord vermelden.

Arosa - der perfekte Austragungsort

Nach zwei gelungenen Austragungen kehrt die Rennserie 2024 voller Vorfreude zum dritten Mal nach Arosa zurück. Das idyllische Bergdorf ist mit seiner abwechslungsreichen Natur der ideale Austragungsort dieses Eventformats. Die Sportler:innen können die imposante Bündner Berglandschaft aus einer neuen Perspektive entdecken, frische Luft tanken und Bergseen, grüne Wiesen und weitere Naturhighlights hautnah erleben. Wer selbst mitlaufen möchte, kann sich noch last minute unter x-warriors.com/arosa anmelden. Aber auch den Zuschauenden wird in der Event Area im Strandbad am Untersee jede Menge Unterhaltung geboten.



Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter

Marketing Manager

T +41 81 378 70 32

E-Mail matthias.schlageter@arosa.swiss